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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Электрическая часть АЭС с реакторами ВВЭР-1000 мощностью 4000 МВт». В данной работе проектируется главная схема электрических соединений АЭС. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Выбор структурной схемы станции. 2. Выбор главной схемы электрических соединений, схемы собственных нужд. 3. Расчет перетоков мощности. 4. Выбор основного электрооборудования. 5. Расчет токов короткого замыкания. 6. Выбор коммутационных аппаратов и токоведущих частей. 7. Расчет электромеханических переходных процессов в системе собственных нужд. Представлены методы подбора основного оборудования, главной схемы электрических соединений, схемы собственных нужд, коммутационной аппаратуры, токоведущих частей. А также представлен методы расчетов токов короткого замыкания, успешного самозапуска и расчёт времени пуска самого мощного агрегата собственных нужд. Результатом выполненной работы является проект электрической части АЭС с реакторами ВВЭР-1000 мощностью 4000 МВт.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "The electrical part of the NPP with WWER-1000 reactors with a capacity of 4000 MW ". In this paper, the main scheme of electrical connections of a gas-and-oil thermal power plant is designed. Tasks that were solved during the work: 1. Selection of the structural scheme of the station. 2. Selection of the main scheme of electrical connections, the scheme of own needs. 3. Calculation of power flows. 4. Selection of the main electrical equipment. 5. Calculation of short-circuit currents. 6. Selection of switching devices and current-carrying parts. 7. Calculation of electromechanical transients in the system of own needs. Methods of selection of the main equipment, the main scheme of electrical connections, the scheme of own needs, switching equipment, current-carrying parts are presented. It also presents methods for calculating short-circuit currents, successful self-start and calculation of the start-up time of the most powerful unit for its own needs. The result of the work performed is the project of the electrical part of the NPP with WWER-1000 reactors with a capacity of 4000 MW.
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